
THE first 2015 nouses, 

 

Notre nouvelle Sénatrice était dans le public à Ribiers.  

A l'occasion des voeux du Préfet, elle est venue me féliciter pour notre prestation 

et m'avouer qu'elle avait eu, à plusieurs reprises, la "chair de poule". Elle s'est 

sentie transportée par notre enthousiasme et notre implication. Elle reviendra 

nous voir sans nul doute. Je l'ai d'ores et déjà conviée pour notre prochaine fête 

du gospel. Elle en a été ravie et m'a assuré de sa présence. 

 

Je ne reviendrai pas sur ce qui a malheureusement suivi et nous a plongés dans 

la peine.  

J'ai simplement envie de dire un au revoir très amical à Jean-Yves Dusserre et 

pour le reste de vous avouer que j'ai le plus grand mal à supporter la connerie 

humaine. Merci d'avoir accepté de participer à ce bien modeste moment de 

recueillement que Cyrille et moi vous avons proposé. 

Notre prestation au Balladin a pâti d'une très grosse difficulté de communication 

doublée d'une grève sur deux jours du "Dauphiné Libéré". Tirons-en les leçons 

pour l'avenir. 

Quoiqu'il en soit, notre cheffounnette a été au top et le chœur a rendu une bien 

belle prestation. 

Notre gros projet pour Embrun avance bien, l'engagement de Mme la Maire est 

total et les réunions de préparation se poursuivent sans difficulté sous la houlette 

d'Agnès. J'ai eu confirmation hier de la subvention de la communauté de 

communes à hauteur de ce qui avait été convenu avec Chantal Eyméoud. 

Toutefois, une part significative de financement privé doit venir compléter les 

subventions des collectivités publiques. Nous avons besoin de nombreux 

sponsors et mécènes. Je lance donc un appel à tous pour essayer de trouver 

dans vos entourages des entreprises, commerces, artisans, services... 

susceptibles de nous venir en aide. Chantal est en train de boucler le dossier de 

présentation du festival, alors n'hésitez pas à la solliciter en cas de besoin. 

Pour le reste, nous sommes toujours en attente de confirmation de date pour le 

concert à Saint-Roch en faveur du Rotary de Gap. Je viens de croiser le 

Président: nous nous orientons vers le samedi 25 avril au soir ou le dimanche 26 

avril en fin d'après-midi. 

D'autres projets, sortant des sentiers battus, sont à l'étude: concert pour les 

détenus de la maison d'arrêt de Gap, déplacement à Toulouse en septembre 

et/ou en mai 2016 en fonction des budgets des organisateurs. 

Autre idée: un week-end complet pour la fête de la musique avec prestation le 

samedi 20 en soirée à Bayons, puis la Préfecture et peut-être Tallard le 

lendemain. 

Enfin, j'ai un contact très chaleureux avec la Présidente du comité des fêtes des 

Mées qui souhaite nous recevoir en septembre. Plusieurs échanges ont déjà eu 

lieu, se terminant tous par "bisous". J'en suis tout émoustillé! 



Tout ne se réalisera peut-être pas, mais ces pistes et ces demandes sont le signe 

d'une très bonne vitalité de notre groupe. 

 

Notre vénéré Président honoraire aime à citer le Chat, moi je conclurai mon 

propos en vous citant le Che: 

"Soyons réalistes, exigeons l'impossible". 

 

THE. 

24 janvier 2015 


